
Quinta domenica di avvento 
“Il Precursore” 

Torna il tema della gioia, quella piena, quella vera, quella che solo Gesù sa donare. Il Natale che sta per venire 
è motivo di gioia profonda se lasciamo che Gesù abiti i nostri cuori e trasformi la nostra vita. La gioia di 
Giovanni Battista è fare spazio a Dio, diminuire per lasciare che Lui cresca. Giovanni Battista è vero testimone 
perché indica la via, apre la strada alla venuta del Messia. Seguiamo la via, attraversiamo le porte che ci 

conducono a Gesù. La vera gioia si prova anche quando, magari 
grazie alle nostre azioni, è il mondo a fare spazio al Signore 
Gesù che viene. Il Natale è ormai così presente nell’“atmosfera” 
che vale la pena giocare su quello che si “respira” per puntare al 
significato vero di quello che stiamo per vivere, facendo 
«crescere» nella nostra vita quotidiana la presenza di Gesù. Il 
perdono è fonte di vera gioia. Inizia anche nella nostra diocesi il 
Giubileo della Misericordia. Si aprono sul nostro territorio le 
Porte della Misericordia ed è utile far presente questo 
avvenimento anche ai bambini, ai ragazzi e alle loro famiglie. 
La gioia può essere piena se si accoglie nella propria vita la 
misericordia del Padre attraverso il perdono che ci viene donato 
da suo figlio Gesù. 

 

 


